



## Journée internationale contre les violences faites aux femmes lundi 25 Novembre

publié le 21/11/2024

*Descriptif :*

« Toutes les 10 minutes, une femme est tuée. #PasDExcuse. Tous UNiS pour mettre fin à la violence contre les femmes ».

Nous vous proposons de montrer votre soutien à la cause de toutes les femmes dans le monde entier qui subissent des violences en **portant un haut ou un accessoire de couleur orange**.

Pourquoi le orange :

Le 25 novembre est la journée qui a été retenue symboliquement par l'ONU en 1999 comme journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles. Cela, en souvenir de la date anniversaire de la mort des soeurs Mirabal qui s'étaient opposées au dictateur dominicain Trujillo.

Le 25 novembre est la journée qui a été retenue symboliquement par l'ONU en 1999 comme journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles. Cela, en souvenir de la date anniversaire de la mort des soeurs Mirabal qui s'étaient opposées au dictateur dominicain Trujillo.

Le orange est la couleur symbolisant cette journée et est relayée par le Comité ONU femmes " Tous unis contre la violence" "Orangez le monde". Cette couleur permet de manifester le soutien à la lutte contre les violences faites aux femmes et aider les victimes à briser le silence sur ces violences. Devenez un-e champion-ne de la lutte contre les violences faites aux femmes !

Alors lundi 25 novembre : Orangez vous !!!!



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.